

## COMUNICADO DE PRENSA 079

. ICONTEC entregó certificación de calidad a la UPTC

### ICONTEC entregó certificación de calidad a la UPTC

Después de la verificación del Sistema Integrado de Gestión Académico Administrativo SIGMA, por los auditores Diana Rosita Quimbayo Nuñez y Darío Carreño, el pasado mes de Junio, el ICONTEC reconoció la madurez del Sistema de Calidad de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia y por ello, RENOVÓ la certificación NTC-ISO 9001:2008 y NTCGP 1000:2009, por un periodo de tres años.

El director Regional del Centro y Suroriente de ICONTEC, Carlos Hernando Bahamón González hizo entrega de la certificación al rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, en un acto especial que se llevó a cabo en el Paraninfo de la Universidad.

Bahamón González destacó que es más importante la renovación del certificado de calidad porque se nota el esfuerzo en tiempo y en recursos, manteniendo vivo el fin de la calidad, generando confianza en los diferentes grupos de interés, cumpliendo con los estándares de certificación internacional; lo que significa que la Universidad queda certificada en más de 130 países.

Por su parte, el rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, aseguró que más que la felicidad, es la responsabilidad que adquiere la Universidad de querer ser mejores, por ello hizo un reconocimiento a todos los líderes de proceso que fueron las personas claves para lograr esta renovación. Aseguró que el próximo reto es la reacreditación de alta calidad en el año 2014.

En el acto también hicieron presencia la ejecutiva del ICONTEC para Boyacá, Dora Barragán, la jefe de la Oficina de Planeación, Sandra Rocío Mondragón, directivos, decanos y todos los líderes de proceso.

**Asesoría de Comunicaciones**

**UPTC**



**ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD**